

En 2025, la Fundación Jenkins continuó transformando vidas y construyó futuros

La Fundación Jenkins se mantuvo con gran entusiasmo y dedicación realizando sus actividades en 2025 con el firme propósito de transformar vidas y construir mejores futuros.

Este año, tuvimos muy buenas noticias que nos llenaron de inspiración para seguir con nuestro compromiso con México. A continuación, hacemos un recuento de las principales acciones realizadas.

Beca Jenkins Del Toro

Carolina Revilla Casillas, una joven de 25 años originaria de Morelos, fue la ganadora de la Beca Jenkins Del Toro 2025. Estudia una maestría en Producción Ejecutiva Audiovisual en la Universidad Ramon Llull, en Barcelona, España.

Es la sexta joven que recibe este apoyo de la Fundación Jenkins para cumplir su sueño de estudiar cinematografía.



Catálogos

con el Museo del Palacio de Bellas Artes

Reforzamos nuestra alianza editorial con el Museo del Palacio de Bellas Artes en favor de la cultura. Con orgullo y satisfacción, cumplimos 11 años de coediciones que suman 66 títulos. La inversión acumulada de la Fundación Jenkins es de 86 millones de pesos aproximadamente.

Este año presentamos los catálogos "Alan Glass. Sorprendente hallazgo", "Jorge González Camarena. La utopía inacabada", "Muralismo desbordado Vol. 2: Poliangular" y "Geles Cabrera. Partituras corporales", así como el cuadernillo de la muestra "La revolución impresionista: de Monet a Matisse".

Actualmente, se elabora un libro sobre la exposición "Lilia Carrillo. Todo es sugerente".

La labor editorial tuvo una gran recompensa al obtener una mención honorífica en el destacado Premio Antonio García Cubas 2025 por el catálogo "Alan Glass. Sorprendente hallazgo".





Alianza con Ayuda y Solidaridad con las Niñas de la Calle

Una labor que nos llena de orgullo es la que realiza Ayuda y Solidaridad con las Niñas de la Calle. A fin de reforzar sus acciones, esa organización realizó una campaña de recaudación de fondos con gran éxito.

En tan solo cuatro días sumó apoyos por más de 5 millones de pesos que le permitirán ampliar su capacidad de atención y brindar un futuro más prometedor a muchas más niñas. Un impulso significativo fue la aportación de 500 mil pesos que donó la Fundación Jenkins.

Donativo DIF Puebla

La Fundación Jenkins se sumó una vez más a las acciones para mejorar la salud de los poblanos mediante la firma de un convenio de colaboración con el DIF Puebla Capital y el Instituto Oftalmológico Novavisión.

Este importante donativo fue para la realización de cirugías de cataratas a personas en situación de vulnerabilidad.



Bienalle di Venezia

En el ámbito internacional, la Fundación Jenkins participó en la Bienalle di Venezia como parte del Pabellón de México al apoyar la instalación "Acapulco: Memorias Selectivas", creada por el colectivo mexicano a|911, Cadena Concepts y Esrawe.

Centros de Conservación de la Vida Silvestre

La Fundación Jenkins, como parte del Fideicomiso ProZoo, apoyó la elaboración e impresión de mapas de ubicación del Centro de Conservación de la Vida Silvestre Chapultepec, Aragón y Coyotes.

Rafael Tinajero Ayala, director de Conservación y Bienestar de la Dirección General de Zoológicos, agradeció a la Fundación Jenkins por ser parte de este programa tan importante que favorece la conservación de la vida silvestre, bajo cuidados profesionales.



Colegio Americano de Puebla

Con emoción, los jóvenes estudiantes del Colegio Americano de Puebla recibieron la noticia de la apertura del Centro de Medios Guillermo Jenkins Anstead, el cual será muy importante para su formación académica, el espacio está diseñado para incentivar la curiosidad, la creatividad y la colaboración de los estudiantes.

Club Alpha – Premios Juventud 500

La Fundación Jenkins, como parte del Fideicomiso ProZoo, apoyó la elaboración e impresión de mapas de ubicación del Centro de Conservación de la Vida Silvestre Chapultepec, Aragón y Coyotes.

Rafael Tinajero Ayala, director de Conservación y Bienestar de la Dirección General de Zoológicos, agradeció a la Fundación Jenkins por ser parte de este programa tan importante que favorece la conservación de la vida silvestre, bajo cuidados profesionales.



Experiencia inmersiva “Sinfonía Oceánica, un viaje al corazón del mar”

En alianza con la Fundación FOMARES y el Fideicomiso “Todos Juntos por el Museo de Historia Natural”, la Fundación Jenkins impulsó la experiencia inmersiva “Sinfonía Oceánica, un viaje al corazón del mar”, que se presentó en el Museo de Historia Natural y Cultura Ambiental de la Ciudad de México.

FIL Guadalajara 2025

Y para cerrar el año con buenas noticias, la Fundación Jenkins participó, por sexta ocasión, en la Feria Internacional del Libro Guadalajara 2025.

En su stand se exhibieron los últimos libros coeditados con el Museo del Palacio de Bellas Artes, con la finalidad de promover el arte y la cultura de las importantes exposiciones que se han llevado a cabo en ese emblemático recinto.



¡La Fundación Jenkins reitera su compromiso con México para continuar en 2026 transformando vidas!

Acércate a la Fundación Jenkins

Te invitamos a sumarte y seguirnos en nuestras redes sociales para estar más cerca de la Fundación Jenkins.

En TikTok estamos como; **fund_msjenkins**

En Instagram nos encuentras como **@fund_msjenkins**

En Facebook: <https://www.facebook.com/FundMSJenkins>

En X: **@Fund_MSJenkins**